

Comisión Política de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos

Considerando que durante el semestre agosto – diciembre 2018 se eligieron a los Comités Ejecutivos de la Sociedad de Alumnos de la Facultad de Medicina, de la Escuela de Estudios Superiores de Jonacatepec, de la Facultad de Nutrición, de la Escuela de Estudios Superiores de Yautepec, de la Facultad de Comunicación Humana, de la Escuela de Estudios Superiores de Yecapixtla, de la Escuela Preparatoria de Cuautla, de la Facultad de Enfermería, de la Escuela de Estudios Superiores de Atlatlaucan, de la Escuela de Estudios Superiores de Xalostoc, de la Escuela de Estudios Superiores de Tepalcingo, de la Escuela de Estudios Superiores de Miacatlan, de la Escuela de Estudios Superiores de Mazatepec y de la Escuela de Teatro, Danza y Música.

Y que en la Universidad estuvieron interrumpidas las actividades académicas y administrativas desde el jueves 20 de septiembre de 2018 y reiniciaron el viernes 26 de octubre de 2018. Debido a la huelga estallada por el Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos de la UAEM. Con lo cual se interrumpieron los procesos electorales en las unidades académicas.

Se llevarán a cabo los procesos de elección de los Comités Ejecutivos de la Sociedad de Alumnos del resto de las Unidades Académicas de la Universidad durante el semestre **enero-junio 2019**. Por lo que durante los meses de enero, febrero y marzo de 2019 se realizarán los proceso de elección de jefes de grupo y jefes de generación. Y la elección de los Comités Ejecutivos de la Sociedad de Alumnos se iniciará en las Unidades Académicas que tengan electos a sus jefes de grupo y/o de generación, que integren a sus Colegios Electorales y estén en condiciones de poder llevar acabo los procesos de elección.